

拝啓 暑さ厳しき折から、エル・エス会の皆さまにおかれましてはますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

また平素は格別のお引き立てを賜り、ありがたく厚く御礼申し上げます。お陰様を持ちましてライフステップも、エル・エス会の皆さまのご支援により、十二年の年月が過ぎていこうとしております。今月七月十四日には十二周年を迎える運びとなります。皆様にはただただ感謝の念が湧き上がってくる所でございます。この場をお借りしまして御礼申し上げます。

さて、コロナ時代に入り街行く人にはマスク姿が当たり前のようになってきました。またどこに行くにも手指消毒や手洗いが習慣となってきたようです。今からの私たちの生活様式はいろんな面で大きく様変わりしていくように思えます。

話は変わりますが、今の世の中すべてのシステムが低迷している要因となっているのは？ 人の心がコロナ恐怖で沈み落ち込んでいることが根本的要因となっているのです。ゆえに人間社会は人の心で成り立っているのだということが、今回改めて証明されたようなものであります。

人の心が暗く落ち込み、やる気が出ずに、人の目ばかりを気にしながら、ストレスを抱えていくことで、健康面にそして人間関係にも支障が出て来ているようであります。特に家族関係が崩れかけているご家庭が増えているとも聞き及んでいます・・・何と！ 気弱な精神力なのでしょう？ マスクをしていない人やちょっと咳払いをしても、白い目で見られ、冷たい視線を感じる今日この頃。人との間合いも動物のように縄張り争いをするかのようなソーシャルディスタンスが人との環境を変えていつているのです。

そうは言いましてもいつ収まるかしのれない恐怖の日々であります、

それに怯えてばかりいては今が疎かになるばかりであります。

エル・エス会の皆さまには今というこの瞬間の大切さを常日頃からお伝えしてきているのですが、今こそNの法則の習いに則りまして人への思いやりを無くす事なく、心我の力を高めていくことを心がけていきたいものであります。

今月は十二周年を記念してライフステップセミナーを行ないたいと考えております。自粛して四ヶ月ぶりのセミナーとなります。会場ではこれからの皆さまの新生活様式を先取りしまして、心我の活用からお伝えしていきたいと考えております。また皆さまにはコロナ時代に負けない活力を付けていかれます様に心我パワーを送りながら、進めていきたいと考えております。当日には、これからはまさしく心の時代到来といった証を皆さまと共有していきたいと願っています。

末尾になりましたが、コロナ影響から窮屈で不安な生活を強いられてお過ごしの方もいらっしゃるかとは思いますが、くれぐれもお心強く持たれまして、ご自愛頂きますようお願い申し上げます。

追伸 毎朝エル・エス会の皆さまには「コロナ感染予防に！」と送念をさせて頂いておりますのでご安心頂ければと考えております。

今月のインスピレーション！

「最初に感じた感動は、二度と味わえないもの」

敬具

令和二年七月吉日

ライフステップ会長 山下昌弘